4 Pieces
308 m?

Réf. 14881
1590 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Bienvenue dans cette élégante villa, un lieu d'exception de 178m2 situé
a seulement quelgues pas du Vvillage historique.Véritable bijou
architectural, cette maison s'étend sur un terrain vaste de 5500 m2,
agrémenté d'une splendide piscine tournée vers le Sud, parfaite pour
des journées ensoleillées.L'espace de vie principal, spacieux et
lumineux, se compose d'un double salon-séjour et d'une cuisine
séparée, tous deux bénéficiant de la lumiere naturelle des baies vitrées
qui s'ouvrent sur des terrasses charmantes et |'espace relaxant de la

piscine. Au rez-de-chaussée, vous trouverez également ...

Welcome to this elegant villa, an exceptional place of 178m2 located just steps
from the historic vilage.A true architectural gem, this home is set on a vast plot of
5,500 m?, enhanced by a splendid south-facing pool, perfect for sunny days.The
main living area, spacious and bright, consists of a double living-dining room and a
separate kitchen, both benefiting from the natural light of the bay windows that open
onto charming terraces and the relaxing pool area. On the ground floor, you will
also find two comfortable bedrooms, with an elegant bathroom each.Upstairs, a

luxurious master suite ...
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